

Prix de l'intervention des conseils en communication - Réunion publique de la concertation - 17/09/24

F Luschka <f.luschka@orange.fr>

lun. 30/09/2024 22:47

À : Concertation ZAC <concertation.zacdysse@montpeyroux34.com>;

Monsieur le Maire,

Le vendredi 20 septembre, en Conseil Municipal, répondant à une question d'une élue, vous vous êtes engagé à fournir, dans les meilleurs délais, le coût de l'intervention des conseils en communication qui ont « animé » la réunion du 17 septembre. (Les guillemets sont le reflet de ce que je pense de la prestation).

Je vous cite, alors que vous vous adressiez à une élue (!) qui venait de vous en faire la demande : « Je te le dis : début de la semaine prochaine, tu l'auras ».

En étant généreux, le « début de la semaine prochaine » correspondrait, au maximum, au mercredi 25 septembre.

Or, nous sommes désormais le lundi 30 septembre. Il est 22h45. Dans moins de à moins de 75 minutes la concertation sera achevée, et nous n'avons toujours pas reçu cette information.

C'est fort dommageable car cela ne peut que susciter des interrogations.

Ne pensez-vous pas qu'une démarche de transparence aurait dû vous inciter à tenir parole ?

Nous espérons vraiment que vous auriez, encore durant la concertation, annoncé publiquement le coût de ces conseils en communication, qui ont, par votre décision, joué un rôle important dans le processus de la concertation.

Votre silence ne peut que me conduire à penser que, de « concertation », ce qui s'est déroulé n'en a que le nom.

Cordialement

Felix Luschka, élu de « Montpeyroux pour tous »